



Le stade Bachelard rénové sera inauguré ce vendredi

Vendredi 27 septembre à 16h00

► Stade Bachelard

En présence de

- **Céline Mennetrier**, Adjointe aux Sports
- **Jean-Michel Losa**, Vice-Président du District de l'Isère de Football
- **Vincent Scarpa**, Président de l'Association Sportive Italienne Européenne Grenoble

En mars 2023, la Ville lançait un «plan stades» pour rénover ses stades et en créer de nouveaux. Objectif ? Mieux répondre aux besoins des clubs sportifs, que ce soit sur le plan de la santé ou du confort de la pratique des sportif-ves et des agent-es. Dans ce cadre, le stade Bachelard a été rénové pour un budget de 1,8 million d'euros.

Le stade Bachelard est un équipement fortement utilisé par les clubs de Grenoble : l'ASIEG, les Turcs de Grenoble, l'AS Grenoble Dauphiné, le GF38 (niveau Départemental), mais aussi par des lycées et collèges en journée.

Les deux terrains ont ainsi été fusionnés, et un gazon synthétique avec remplissage naturel, normé et classé, utilisable pour des rencontres de football de catégorie 5 (compétitions régionales) a été installé, à la demande des clubs. Les abords du terrain ont été réaménagés, avec des zones de trottoirs et des allées en pavés enherbés. Des arbres et arbustes ont également été plantés.

Au total, Grenoble gère 129 équipements sportifs dont 24 stades.

L'inauguration commencera par une visite à 16h et sera suivi d'un temps de discours.